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Золото очищается огнем, а вера испытаниями
В это сложное время, ког-
да люди растеряны, испу-
ганы и всем так хочется
на что-то опереться, чтобы
утешиться и успокоиться,
Библия предлагает только
одно утешение
– в Боге.
Когда многое непонятно
и страшит, важно пра-
вильно воспринимать то,
что происходит. В любом
случае, каждое испыта-
ние – это
проверка веры.

Проходя долиной
 смерти

«Даже когда врачи сказали,

что у меня 97 процентов пора-

жения легких, я твердо верила,

что мое время умирать еще не

пришло», – говорит Надежда

Дербенева, которой удалось

справиться с такой тяже-

лой формой пневмонии

и победить короновирус.

Отравленная жизнь Наркомания – беда,

которая может настиг-

нуть любую семью, не-

зависимо от статуса и

благополучия.

О том, как родителям

оградить своих

детей от пагубы,

наш разговор.

5   Блудливые глаза.   6   Отцы, будьте мудрыми.   7    В помощь родителям.   8    Каково наше предназначение?

9    Я – с Богом, и вам желаю того же...
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Золото очищается огнем,
а вера испытаниями

7 стихов из Библии о Божьей защите
Мы все можем прохо-

дить испытания, продви-
гаясь через долины скор-
бей. Это особенно актуаль-
но сегодня, когда в мире
неспокойно. Вот библейские
стихи, которые помогут вам
ободриться и оставаться по-
бедителем.

1. «Господь — защита
моя, и Бог мой — тверды-
ня убежища моего» (Пс.

93:22).

Очень сильное провозгла-

шение. Бог является нашей

защитой постоянно и везде.

Если мы следуем за Ним и

соглашаемся с его Словом, Он

не замедлит прийти на по-

мощь. Бог — убежище наше.

Провозглашайте этот стих в

любых сложных обстоятель-

ствах.

2. «Если я пойду по-
среди напастей, Ты ожи-
вишь меня, прострёшь на
ярость врагов моих руку
Твою, и спасёт меня дес-
ница Твоя» (Пс 137:7).

Все мы можем проходить

непростые времена, но Бог, яв-

ляясь источником жизни, непре-

менно предоставит свою помощь

вовремя. Иисус на кресте «смер-

тью смерть поправ, сущим во

гробах, жизнь даровал», а это

значит, что главный враг — смерть

— уже побеждён.

3. «Благословение Господ-
не — оно обогащает и печа-
ли с собою не приносит»
(Притчи 10:22).

Бог — источник благослове-

ний и всего доброго в нашу

жизнь! Печаль или скорбь вре-

менны. Подумайте над этим

Божьим обетованием.

4. «Не бойся, ибо Я с то-
бою; не смущайся, ибо Я
Бог твой; Я укреплю тебя, и
помогу тебе, и поддержу тебя
десницею правды Моей»
(Исаия 41:10).

Это одно из великих обето-

ваний Божьей любви и мило-

сердия. Два требования: 1. Не

бояться.  2. Не смущаться. При-

чина: Он – Бог.

5. «Истинно говорю вам:
что вы свяжете на земле, то
будет связано на небе; и что

разрешите на земле, то бу-
дет разрешено на небе» (Мат-
фея 18:18).

Подумайте о той власти, ко-

торую Иисус передал нам.

Знать, что у вас есть власть

над проблемами и применять

эту власть — разные вещи!

6. «Се, даю вам власть
наступать на змей и скор-
пионов и на всю силу вра-
жью, и ничто не повредит
вам» (Луки 10:19).

Власть без применения —

не власть. Размышляйте не о

проблемах, а о Его величии и

упражняйтесь в применении

власти, данной вам Христом.

7. «Итак покоритесь Богу;
противостаньте диаволу, и
убежит от вас» (Иакова 4:7).

Дьявол должен убегать от

вас. Так говорит это Слово.

Если вы сокрыты во Христе,

покорились Его прощению и

благодати, милости и приня-

тию, смело противостойте лю-

бым нападкам врага.

Источник: ВО СВЕТЕ

В это сложное время люди
растеряны, испуганы, и всем
так хочется на что-то опереть-
ся, чтобы утешиться и успо-
коиться. Библия предлагает
только одно утешение – в
Боге.

Когда многое непонятно и
страшит, важно правильно вос-
принимать то, что происходит.
В любом случае каждое ис-
пытание –  это проверка веры.

Правильные ценности

Как сложно порой бывает, ког-

да в жизнь приходят трудности.

Но важно при этом знать, что

различные искушения – это лишь

испытание веры. Апостол Петр

написал следующее: «О сем ра-

дуйтесь, поскорбев теперь немно-

го, если нужно, от различных ис-

кушений,  дабы испытанная вера

ваша оказалась драгоценнее гиб-

нущего, хотя и огнем испытыва-

емого золота, к похвале и чести

и славе в явление Иисуса Хрис-

та» (1Пет.1:6-8).

Веру можно сравнить с золо-

том. В современной экономике в

ходу в основном бумажные день-

ги. Но у каждой страны есть еще

и золотой запас как гарантия ста-

бильности экономики. Вот и вера

– она, как этот драгоценный ме-

талл, а дела, как бумага. У нас

могут быть полные карманы дел,

но Богу еще нужны полные кар-

маны веры.

Переплавленное
золото

Чтобы за нашу веру можно

было что-либо «купить», необхо-

димо, чтобы она оказалась испы-

тана, стала «золотом», и на этом

«золоте» была поставлена небес-

ная печать. Ведь, когда переплав-

ляется золото, из него уходят

примеси. Одни примеси всплыва-

ют наверх, и их снимают, как

пленку. Другие, более тяжелые,

оседают внизу, и, чем дольше

плавится золото, тем больше уда-

ляется примесей. Наконец прихо-

дит момент, когда снимать уже

нечего. Похожим образом закаля-

ется и наша вера.

Всегда в цене

Золото всегда будет в цене,

даже если бумажные деньги вдруг

исчезнут. Так же и испытанная

вера. Она – тот капитал, который

не потеряешь никогда.

 Как его приобрести? Чем боль-

ше мы будем вникать в Слово

Божье, тем больше появится в

нашей жизни веры. А после она

будет испытываться через обсто-

ятельства. И подобный процесс

нормален, потому что именно та-

ким образом переплавляется

наша вера. Насколько мы научи-

лись верить – настолько мы бо-

гаты.

Жизнь – это подготовка к

вечности, Дух Святой – «тренер»,

и нам есть куда с Его помощью

расти в послушании Богу, в вере.

Можно в определенных обстоя-

тельствах поступить очень краси-

во, очень верно и очень правиль-

но. Но всегда ли удается так по-

ступать? Важно не то, какую вы-

соту мы возьмем, если поднапря-

жемся. Важно то, на какую высо-

ту мы поднимемся и останемся

там навсегда.

«Венец жизни»

 Итак, награда от Бога не да-

ется просто так, а только после

определенных испытаний. Мы про-

ходим испытания, которые по-

рой бывают на грани наших сил.

Преодолевать их приходится иног-

да со стиснутыми зубами. Толь-

ко так рождается терпение. Прой-

дя эти испытания, не скатившись

в ропот или ненависть и обретя

терпение, человек удостаивается

награды от Бога.

Но не менее интересно на-

звание самой награды – «венец

жизни». По мнению Писания,

венцом нашей жизни будут не

достижения – спортивные, фи-

нансовые, строительные, полити-

ческие, научные и какие-то дру-

гие, а сохраненная и испытанная

вера, душа, устоявшая в иску-

шениях, терпение, укрепившее нас,

и любовь, даже к врагам. Это и

есть золото, испытанное огнем.

Поэтому стоит пережить испы-

тание, стоит жить так, чтобы не

люди давали вам свою награду,

а чтобы Господь однажды посмот-

рел на вашу жизнь и сказал, что

вы достойны Его награды: «Бла-

жен человек, который переносит

искушение, потому что, быв ис-

пытан, он получит венец жизни,

который обещал Господь любя-

щим Его» (Иак.1:12).

Юрий КРИВОНОС, пастор Церкви

христиан веры евангельской

«Вифания» г. Краснодар

«Господь – свет мой и спасение мое: кого мне бояться? Господь крепость жизни моей: кого мне страшиться?» (Пс.26:1)

Дорогие братья и сёстры,

мир вашим сердцам!

События последних дней, ка-

сающиеся России и Украины,

показали, как всё может быст-

ро меняться и насколько мо-

жет быть хрупким мир, в кото-

ром мы живём. Многие про-

цессы столь переплетены, зат-

рагивая судьбы братских на-

родов, что это неизбежно от-

зывается болью в наших сер-

дцах.

Иисус Христос утверждает,

что «от избытка сердца гово-

рят уста», а потому пусть наши

сердца и уста поднимутся в

молитве к Богу мира, милости

и порядка, взывая по Его воле,

в надежде на Его ответы.

Мы призываем всех веру-

ющих Российской Церкви хри-

стиан веры евангельской пя-

тидесятников к сердечной мо-

литве с постом. Потому что Бог

ищет тех, кто бы встал «в про-

ломе за эту землю». Нам есть

что представить сердцем и ус-

тами перед Его небесами.

С 27 февраля по 31 марта

2022 года мы объявляем пост

и молитвенный марафон.

Будем молиться
и поститься:
1. Чтобы те, от кого зависит

установление мира, увидели

эти пути и принесли мир на-

родам. Будем помнить, что

сердца царей и правителей в

Божьей руке (Притчи, гл. 21, ст.

1).

2. За готовность церквей

жертвенно служить пострадав-

шим.

3. За более глубокое пони-

мание предназначения Церк-

ви Христовой «быть светом и

солью».

«Сердце моё говорит от

Тебя: Ищите лица Моего“; и я

буду искать лица Твоего, Гос-

поди». (Псалом 26, стих 8)

С молитвами, начальствующий

епископ Эдуард Грабовенко и

члены Правления РЦХВЕ

Обращение руководства Российской
Церкви христиан веры евангельской
пятидесятников ко всем церквям
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Наркомания – беда, кото-
рая может настигнуть любую
семью, независимо от статуса
и благополучия. Если же упот-
реблять вещества начинают
подростки или даже дети, то
в этом случае болезнь разви-
вается по укороченной схеме
и приводит к более печаль-
ным последствиям.

К сожалению, сегодня за-
висимые люди нашли новый
способ получения кайфа, ис-
пользуя аптечные препараты,
которые есть в свободном до-
ступе.

О том, как родителям ог-
радить своих детей от пагу-
бы, наш разговор.

Непростительное
невежество

По мнению наркологов, мамы

и папы слишком поздно узнают

о том, что их ребенок стал нар-

команом. В среднем, после пер-

вой дозы проходит два года.

Специалисты считают, что если

бы сократить этот срок хотя бы

до полугода, то больше полови-

ны подростков можно было бы

спасти.

Чтобы не пропустить тревож-

ные звоночки и вовремя протя-

нуть руку помощи детям, взрос-

лые, как говорится, должны быть

«в теме».

Обычно родители знают о

вреде наркотиков лишь поверх-

ностно и надеются, что их семье

такая беда не грозит. Даже если

мама проверяет тайком одежду

ребенка после вечерней прогул-

ки, то пытается найти запах си-

гарет или спиртного. Но сегодня

спектр психоактивных веществ

настолько широк, что родители

еще долго могут оставаться в

счастливом неведении относи-

тельно своего чада. Например,

Отравленная жизнь
пустая пачка «Нурофена», найден-

ная в кармане у сына, вряд ли

вызовет у взрослых подозрение.

Ну, подумаешь, зуб у ребенка

болел! Вот и употребил обезболи-

вающие. И ни маме, ни папе не

придет в голову мысль о том,

что даже самые безобидные пре-

параты из аптеки могут являться

наркотиками.

 «Кайф» без рецепта

19-летний Андрей, студент

экономического колледжа, согла-

сился рассказать о своем про-

шлом опыте «злоупотребления

лекарствами». Сегодня Андрей

уже бросил «баловаться» запре-

щенными веществами, поэтому

охотно делится своими знания-

ми.

«Некоторые лекарства от каш-

ля или обезболивающие в боль-

ших дозах вызывают наркоти-

ческое опьянение. У нас в школе

класса с седьмого почти каж-

дый пацан пробовал таблетки.

Как это происходило? Обычно, в

компании, когда становилось

скучно, кто-то предлагал: «Хотите

новый «кайф»? У меня есть зна-

комый, может дать рецепт».

После этого кто-нибудь шел

в аптеку и покупал «бабушке»

лекарство. Большой удачей было

приобрести не просто пенталгин

или корвалол, а, например, та-

кой сильнодействующий препа-

рат, как «Лирика». На него, прав-

да, нужен был рецепт, но мы

знали аптеки, где его продавали

всем подряд».

По словам Андрея, приобре-

сти «кайф» для них не составля-

ло никакого труда. Стоят таблет-

ки недорого –  100 - 200 рублей

– и продаются везде. Для их

применения не нужно прятаться

и иметь особых приспособлений.

Кроме того, после их употребле-

ния не остается ни запаха, ни

уколотых вен, что удобно и не

вызывает подозрений родителей.

Да и за хранение аптечных ле-

карств нет уголовной ответствен-

ности. Так что – зеленый свет и

никаких проблем!

«Удивительно, что наши ро-

дители не знают того, о чем знает

почти каждый школьник», – за-

метил в заключение Андрей.

«Огласите список!»

Какие же именно лекарства

покупают подростки? Фармацев-

тами составлен список наркоти-

ческих средств, продающихся в

аптеке. К ним относятся обезбо-

ливающие, транквилизаторы,

антидепрессанты, снотворные,

барбитураты, средства от кашля,

в которые входит кодеин, мио-

релаксанты, антигистаминные

средства, офтальмологические

капли для расширения зрачка.

Для достижения состояния

одурманивания эти препараты

используются в дозах, существен-

но, в разы, а то и в десятки раз

превышающих терапевтические.

Нелекарственный
эффект

Наркологи предупреждают:

даже при эпизодическом и не-

регулярном приеме «аптечных

наркотиков» довольно быстро

развивается привыкание и пси-

хическая зависимость. Это в свою

очередь требует увеличения дозы

или употребления более силь-

ных препаратов. Поэтому значи-

тельная часть из тех, кто «бало-

вался» таблетками, неизбежно

переходит на тяжелые внутри-

венные наркотики.

«Сначала прием таблеток вы-

зывает эйфорию, появление бла-

годушного настроения, – описы-

вает состояние тех, кто «сидит» на

таблетках, нарколог Абуладзе

Диана Важевна. – Потом человек

становится рассеянным, у него

появляются «пробелы» в памяти,

могут развиться слуховые и зри-

тельные галлюцинации.

Однако через непродолжи-

тельное время наступает ухуд-

шение мыслительной деятельно-

сти, спутанность сознания, нару-

шение аппетита, часто беспокоят

головные боли, появляются бес-

причинные вспышки злости, аг-

рессия, нервные тики и дрожь в

конечностях, речь становится бес-

связной, может наблюдаться

ухудшение или полная утрата

зрения. У человека развивается

депрессия, безразличие к окру-

жающему и приходят мысли о

самоубийстве. В дальнейшем

симптомы утяжеляются, возни-

кают судороги, припадки, психи-

ческое и двигательное возбуж-

дение с потерей контроля.

Если при появлении подоб-

ных симптомов не оказать по-

мощь, могут возникнуть тяжелые

и крайне опасные последствия

–  такие как остановка сердца

или отек легких.

При длительном употребле-

нии аптечных наркотических ве-

ществ личность полностью дег-

радирует, интеллектуальные фун-

кции очень сильно снижаются»

(Интервью взято с сайта

reshenie.onlain.ru).

Как отмечают медики, для

подростков «злоупотребление

лекарствами» особенно опасно.

У них часто случаются инфарк-

ты, инсульты, известны смертель-

ные случаи.

Легко и просто

Проблему подростковой нар-

комании усугубляет доступность

психоактивных веществ. «Аптеч-

ные наркотики самые страшные,

– комментирует Андрей. – Пото-

му что самые доступные. Их еще

называют кайфом для бедных.

Я бы добавил — и для детей. В

наше время найти несколько

сотен рублей на дозу способен

даже ребенок. К тому же купить

таблетки или капли можно абсо-

лютно легально. Без малейшего

риска. Кстати, обычно все дума-

ют, что раз наркосодержащие

препараты продаются в обыч-

ной аптеке, значит, они не на-

столько опасны. Ведь доктора

прописывают их даже детям».

Когда бить тревогу?

Чтобы определить, не увлек-

ся ли ребенок наркотиками, ро-

дителям не нужно ждать от него

каких-то необычных поступков.

Наркотики обычно изменяют са-

мое главное: его сон, аппетит,

манеру одеваться, разговаривать.

Если поведение ребенка все

дальше отодвигается от прежней

нормы, стоит бить тревогу.

 Специалисты также отмеча-

ют специфические признаки на-

рушения физического здоровья:

• быстрое снижение веса;

• подросток жалуется на «суш-

няк», много пьет;

• крайне апатичен, пребывает

в полусонном состоянии;

• скачет артериальное давле-

ние;

• неизменный насморк, ка-

шель — они не поддаются лече-

нию обычными лекарственными

средствами;

• пожелтение зубов, непри-

вычный запах изо рта (порой и

от одежды);

Признаки
наркотического

опьянения

• резко сужены (иногда так-

же сильно расширены) зрачки;

• движения замедленные,

нарушена координация,

• замедленная реакция в вос-

приятии и ответе на задаваемые

вопросы, с трудом, с паузами

называет даже свои имя и фа-

милию,

• невнятная речь;

• поведение обычно развяз-

ное, дурашливое, продиктовано

излишней веселостью или, на-

оборот, подавленностью;

• неадекватная оценка проис-

ходящего, необоснованная агрес-

сия.

Что делать?

Если родители заподозрили

неладное, они могут сделать

анализы крови, мочи или слю-

ны ребенка на выявление нар-

котических веществ.

В случае положительного ре-

зультата нужно поблагодарить

Бога за то, что все наконец-то

прояснилось и наступило время

действовать. И ни в коем случае

не паниковать и не опускать руки.

Психологи советуют для на-

чала пойти на откровенный раз-

говор с подростком, стараться

убедить его бросить употреблять

вещества. Однако разговор дол-

жен быть очень тактичным, ина-

че может превратиться в спор,

противоборство. А воевать со

своим ребенком, унижать его ни

в коем случае нельзя. Вместо

этого лучше направить свою

энергию на поиски способов по-

мощи попавшему в беду сыну

или дочери.

«Если уже сформировалась

зависимость, то разговоры не

помогут, – считает Андрей. – Нуж-

на помощь квалифицированного

специалиста. Родителям стоит по-

искать проверенную платную кли-

нику или отправить ребенка в

христианский реабилитационный

центр. Хорошо, если родители

верующие, они смогут молиться

об освобождении своего сына или

дочери. Без Божьей помощи тут

не обойтись». Психологи также

отмечают важность доверительных

отношений со своими детьми и

необходимость профилактических

бесед о вреде наркотиков. Это

самый правильный фундамент для

воспитания здорового во всех от-

ношениях ребенка.

Татьяна Арчибасова

«Каждый искушается, увлекаясь и обольщаясь собственною похотью; похоть же, зачав, рождает грех, а сделанный грех рождает смерть» (Иак.1:14-15)
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«Даже когда врачи сказа-
ли, что у меня 97 процен-
тов поражения легких, мне
не было страшно,  – говорит
Надежда Дербенева. – Я
твердо верила, что мое вре-
мя умирать еще не пришло».

Надежда Алексеевна –
одна из немногих пациен-
тов, которым удалось  спра-
виться с такой тяжелой фор-
мой пневмонии и победить
короновирус.

О том, что помогло ей вы-
жить и полностью восстано-
виться от страшной болез-
ни, Надежда рассказала
«Христианской газете».

Сон

«В октябре 2021 года мне при-

снился необычный сон. Он был

настолько ярким и реалистичным,

что я даже записала его в свой

блокнот. Я увидела окно, которое

открылось внезапным порывом

ветра. Оно распахнулось настежь

и почти оторвалось от косяков.

Казалось, еще чуть-чуть, и все

окно рухнет на землю. Но ка-

ким-то непостижимым образом

рама зацепилась за тоненький

гвоздик и повисла на нем. Я

поняла, что окно уцелело, несмот-

ря на очень сильный удар вет-

ра. Уцелело чудом.

Когда я проснулась, то сразу

обратилась в молитве к Богу: «Что

Ты хочешь мне сказать, Госпо-

ди?»  Через некоторое время ус-

лышала в сердце ответ: «Сатана

хотел разрушить твою жизнь, но

Я не позволил. Твоя миссия на

земле еще не окончена».

Я поняла, что впереди меня

ждут испытания.

Неожиданная болезнь

Буквально через две недели

я почувствовала недомогание. По-

явился небольшой кашель, а за-

тем очень быстро развилась

одышка. Поскольку у нас дома

имелся пульсоксиметр, то я из-

мерила сатурацию. Результат ока-

зался настораживающий – 82%.

А компьютерная томография по-

казывала двадцать три процен-

та поражения легких. Пришлось

вызвать скорую помощь и ехать

в больницу, в отделение для «ко-

видных».

С такой низкой сатурацией

меня, конечно, сразу госпитали-

зировали, к тому же и возраст

мой – 74 года – был в зоне

риска.

Мне назначили положенное

лечение: капельницы, уколы и

прочие процедуры для короно-

вирусных. Однако через два дня

мне стало значительно хуже, я

начала задыхаться. Томография

показала 73% поражения, а уже

на следующий день 90!

Пневмония развивалась стре-

мительно, по самому худшему

сценарию.

Меня сразу же перевели в

палату интенсивной терапии и

положили под кислород. Само-

стоятельно дышать я уже не

могла.

«С вами Я
– в скорби»

В ПИТе я пролежала восем-

надцать дней. Первые из них

были особенно тяжелыми. Без

кислорода я не обходилась со-

всем, поэтому почти ничего не

ела и не могла вставать с посте-

ли. Как и все пациенты этой

палаты, я полностью зависела от

аппаратов с кислородом. Но вме-

сте с тем, я отчетливо понимала,

что моя жизнь на самом деле

находится в руках Божьих. По-

этому я знала, Кому молиться, у

Кого просить помощи.

Когда не оставалось сил даже

на то, чтобы открыть глаза, я молча

взывала к Иисусу: «Господь,

возьми сейчас меня к Себе в

лодку. Я хочу побыть с Тобой

рядом, почувствовать тепло Тво-

их объятий». И мне казалось, что

Иисус тихо обнимал меня, лас-

ково гладил по голове. От Его

прикосновения приходил мир и

покой, боль утихала.

За двадцать семь лет хрис-

тианской жизни я научилась уте-

шаться Господом и вместе с Ним

проходить все печали и невзго-

ды. Там, в больнице, этот опыт

близкого общения с Богом очень

пригодился. И я благодарна Гос-

поду за то, что тогда Он реально

был рядом со мной, давал ощу-

тить Себя, принося глубокий мир

и покой.

Помогало также знание псал-

мов наизусть. Так, например, я

часто повторяла про себя люби-

мые строки из сто двадцатого

псалма: «Возвожу очи мои к го-

рам, откуда придет помощь моя.

Помощь моя от Господа, сотво-

рившего небо и землю». Или

всем известные стихи из псал-

ма 90: «Воззовет ко Мне, и ус-

лышу его; с ним Я в скорби;

избавлю его и прославлю его,

долготою дней насыщу его, и

явлю ему спасение Мое».

Особой поддержкой, конечно

же, были песни прославления,

которые я постоянно слушала в

своем телефоне. Они вливали в

мой дух силу и веру в неизмен-

ную Божью любовь.

Молитвенное
подкрепление

В больнице, пожалуй, как ниг-

де больше, ощущаешь молит-

венную помощь братьев и сес-

тер. Каждый день я читала обо-

дряющие смс-ки от друзей из

церкви, близких и родных. Час-

то звонили дети, которые живут

далеко за пределами России. Они

плакали в трубку: «Мамочка, не

умирай, ты нам нужна!» Звони-

ли также друзья и говорили, что

молятся обо мне. Их искреннее

участие вызывало в душе ог-

ромную благодарность Господу.

Я знала, что Бог слышит их мо-

литвы и посылает мне духовное

подкрепление. Именно поэтому

глубокий мир не покидал меня

и в сердце оставалась твердая

уверенность в выздоровлении.

Кроме того, я всегда держа-

ла в памяти тот сон, который

приснился мне незадолго до

болезни. Теперь я очень ясно

понимала его значение. Я знала,

что Бог проведет меня через

болезнь и, какими бы ни были

показатели поражения легких, я

все равно буду жить.

Господь
не опаздывает

Однажды ночью во сне мне

стало настолько трудно дышать,

что я реально почувствовала

близость смерти. Я увидела

ужасное лицо демона, прибли-

жающегося ко мне. Еще мгнове-

ние – и я окажусь в его страш-

ных объятьях! Но тут раздался

голос, зовущий меня по имени:

«Надя! Надя!» Этот голос стано-

вился все громче, все настойчи-

вей и, наконец, вырвал меня из

кошмарного сна. Я проснулась и

поняла, что кислородная маска

сползла с лица, и в результате я

чуть не задохнулась. Но Господь

вовремя пробудил меня, не дав

умереть.

Так я еще раз убедилась, что

Бог хранит меня от преждевре-

менной смерти.

Спасительный укол

Несмотря на все усилия вра-

чей мое состояние ухудшалось.

Поражение легких уже достигло

98%. Встал вопрос о подключе-

нии меня к аппаратам искусст-

венной вентиляции. «У вас ос-

тался только один выход, – ска-

зал мне доктор. – Есть препарат,

который помогает таким тяжелым

пациентам, как вы. Лекарство сто-

ит 150 тысяч, продается в аптеке.

Но сразу предупреждаю: этот укол

действует не на всех. Я не знаю,

как будет в вашем случае. Его

нужно доставить в отделение зав-

тра в 10 утра. Если ваши близкие

не привезут, то подключаем к

ИВЛ».

Выслушав заключение вра-

ча, я дала ему телефон моих

родственников, которым доктор

все объяснил. Они согласились

помочь.

Нужно сказать, что даже в

такой ситуации я не испугалась.

Я продолжала молиться и ве-

рить, что Бог держит ситуацию

под Своим контролем, что ле-

карство найдется и окажет нуж-

ное действие.

Так и получилось. Во всем,

что произошло дальше, я увиде-

ла Божью руку.

Родственница немедленно

пошла в аптеку и узнала там,

что быстро купить препарат не

получится. Его нужно заказывать

и ждать пару дней. Но потом

фармацевт вспомнила, что не-

сколько часов назад какая-то

женщина  приносила это лекар-

ство к ним в аптеку и просила

принять обратно. Женщине пре-

парат не понадобился, поэтому

она хотела его вернуть.

Поскольку фармацевты не

имеют права принимать лекар-

ства, то они предложили ей ос-

тавить телефон на тот случай,

если кто-то будет спрашивать.

Теперь этот телефон как раз

пригодился.

Вскоре моя родственница,

мысленно благодаря Бога, уже

держала в руках заветный пре-

парат. Это была чудесная Божья

стыковка всех действующих лиц.

Ведь надо же было родственни-

це зайти именно в эту аптеку,

где имелся телефон той женщи-

ны! Поистине, у Бога не бывает

случайностей.

Снова
пророческий сон

Перед тем, как мне достали

это лекарство, мне приснился

еще один необычный сон.

Я увидела себя в узкой тем-

ной комнате, в окружении каких-

то странных злых существ. Они

в ярости бросались на меня,

желая убить и в клочья разор-

вать мое тело. Я немедленно

воззвала: «Иисус, помоги!»

И тут же заметила Его лицо.

Он смотрел на меня, но ничего

не предпринимал. «Ты имеешь

власть в имени Моем, исполь-

зуй ее», – сказал Он мне. И тог-

да я приказала этим мерзким

тварям убраться во имя Иисуса

Христа! Они подчинились и ис-

чезли.

Но мне не хотелось больше

оставаться в этой комнате. «Гос-

подь, где же выход?» – спроси-

ла я. Иисус молчал. В отчаянии

я осматривала стены и наконец

увидела дверь. «Во имя Иисуса

Христа, откройся!» – повелела я.

Дверь отворилась, и я вышла на

залитую солнечным светом ули-

цу. Вокруг зеленели деревья,

пели птицы и гуляли люди.

«Люди, чем я могу вам помочь?»

– воскликнула я радостно и про-

снулась.

Я поняла, что Господь послал

этот сон, чтобы укрепить мою

веру. Я и раньше не допускала

мыслей о смерти, не поддава-

лась страху и панике, но теперь

твердо знала, что не умру, а

выйду из больницы здоровой.

Счастливый конец

Лекарство, добытое для меня

таким чудесным образом, помог-

ло. То, во что я только верила, на

глазах стало реальностью. После

капельницы начался явный про-

цесс выздоровления. Постепенно

я возвращалась к нормальной

жизни, когда можно самостоятель-

но вставать, есть и, главное, ды-

шать! Кислородная маска совсем

скоро мне уже не была нужна.

Конечно же, я сразу стала

помогать моим соседкам по па-

лате, которые еще не могли себя

обслуживать. Я и раньше их

ободряла, призывала молиться

и доверять Богу. Но теперь само

мое выздоровление внушало им

оптимизм.

«Самое главное, сестрички, –

обращалась я к ним. – Верьте в

Иисуса Христа. Он умер за наши

грехи, чтобы мы были прощены

и имели жизнь вечную». Я объяс-

няла женщинам, Кто такой Иисус

и почему нужно покаяние перед

Богом. Практически все мои со-

седки покаялись, а некоторые

даже собирались прийти в цер-

ковь. Их искренние перемены

приносили мне не меньшую ра-

дость, чем само выздоровление.

Итак, через восемнадцать

дней пришло время выписы-

ваться домой. Господь, как Доб-

рый Пастырь, провел меня «до-

линой тени смертной», продлил

дни жизни и еще больше укре-

пил мои отношения с Ним.

Я бесконечно благодарна Ему

за уроки веры, за поддержку

братьев и сестер, за их молитвы

и заботу обо мне. Я еще раз

убедилась, что быть частью цер-

кви – это огромное преимуще-

ство. Мы – одна большая духов-

ная семья, где каждый связан друг

с другом невидимыми связями.

И именно эти связи в трудный

момент становятся прочнее и по-

могают выстоять.

Подготовила Татьяна Арчибасова

Проходя долиной смерти

«Воззовет ко Мне, и услышу его; с ним Я в скорби» (Пс.90:15)

Надежда

Дербенева
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Весна набирает обороты,
а это значит, что вскоре ста-
нет тепло, мы снимем верх-
нюю одежду, и многим де-
вушкам захочется продемон-
стрировать свои достижения
по похудению, а также все
прелести своей фигуры. Это
может привести многих муж-
чин к соблазну оценить эти
достижения и прелести.  О
том, к чему может привести
такая оценка, а также лю-
бые сексуальные фантазии
– нижеприведенная статья.

Бывало ли с вами такое: вы

идете по улице или едете в ав-

томобиле, в общественном транс-

порте, и ваши глаза «блужда-

ют», т. е. все время чего-то ищут!

И повсюду в глаза бросается

одно и то же: плоть, которую

девушки, обольщенные сатаной,

нарочито выставляют напоказ!

Хотя и мужчины, и женщины

одинаково могут страдать от этого

греха, мужчины, вероятно, более

склонны к нему. Нельзя пред-

ставить себе ничего более низ-

кого, чем муж, который блудит

глазами прямо в присутствии

своей жены!

Это происходит в нашем мире

все больше и больше. Это –

внутренняя битва, которую ве-

дут все: адвокаты, врачи, поли-

тики, люди всех сословий и на-

циональностей. Многие тайно

совершают такой грех, ни в коем

случае не желая, чтобы кто-либо

узнал об этом.

Почему же существует такое

греховное влечение даже у тех,

кто посвятил себя Господу и ста-

рается жить в святости? Откуда

эти блудливые глаза?

Вопрос жизни
и смерти

Проблема блуда глазами есть

следствие более глубокой про-

блемы, которая кроется в серд-

це. Богу нужно проделать в нас

определенную работу, чтобы мы,

наконец, увидели, что еще не все

в порядке с нашими сердцами,

что в них кроется корень, кото-

рый является изначальной при-

чиной для таких похотливых глаз.

«Больше всего хранимого храни

сердце твое, потому что из него

источники жизни» (Пр.4:23).

Мы не относимся к этому делу

настолько серьезно, насколько от-

носится к нему Иисус. Он возво-

дит похоть очей в вопрос жизни

и смерти. Это нечто, с чем нужно

решительно покончить, раз и на-

всегда, в страхе Божием. Мы дол-

жны, наконец, понять, что такой

грех может привести нас в ад,

если мы не покончим с ним окон-

чательно.

В Писании есть одно место,

которое не давало мне покоя много

лет. Вот оно: «Если же правый

глаз твой соблазняет тебя, выр-

ви его и брось от себя, ибо луч-

ше для тебя, чтобы погиб один

из членов твоих, а не все тело

твое было ввержено в геенну»

(Мф.5:29). Эти слова Иисуса по-

казывают нам, насколько серь-

езно Он относится к проблеме

блудливых глаз. Иисус сказал,

что соблазняющий глаз должен

быть вырван!

Иисус снова говорит о том

же чуть дальше, в восемнадца-

той главе Евангелия от Матфея.

Дважды в одной книге!

«Если твой правый
глаз соблазняет тебя»

Почему Иисус говорит имен-

но о правом глазе? Разве левый

глаз видит не то же самое? Пра-

вая сторона символизирует все-

побеждающую власть. Итак, ваш

правый глаз – это любая похоть,

которая победила, взяла власть

над вашим телом. Грехи право-

го глаза, – это грехи, имеющие

корни в нас, и именно поэтому

так легко вновь овладевающие

нами. Этот правый глаз стано-

вится правым глазом плоти, под-

минающим вас под себя, когда

вы уступаете ему как «орудию

неправды».

Для некоторых он становится

всепобеждающим глазом вооб-

ражения. Это – проклятие мно-

гих браков: мужья или жены

постоянно мечтают о чем-то луч-

шем, питая свой порочный глаз,

который сосредоточен на какой-

нибудь мечте или фантазии. Они

не в состоянии верить в то, что

Бог может совершить чудо ис-

правления их такой несовершен-

ной жизни, потому что живут с

ложным убеждением в том, что

в мире где-то есть Мистер или

Миссис Совершенство! Эти фан-

тазии и мечтания могут разру-

шить окончательно то, что еще

осталось от вашего брака.

Иисус говорит просто и ясно:

«Довольно! Хватит предаваться

греховным фантазиям! Хватит

грязных журналов и фильмов!

Хватит блудить глазами! Не по-

зволяй больше этой похоти брать

верх над тобой. Вырви ее из

твоего сердца!» Иисус не делает

никаких исключений; Он просто

говорит: или удалите от себя по-

хоть, или вас ждет погибель: «ибо

лучше для тебя, чтобы один из

твоих членов погиб, чем чтобы

все тело было ввержено в геен-

ну».

Вы можете сколько угодно

молиться, взывать о милости, оп-

равдывать свой грех, говорить

о беспомощности перед этим

злом, даже утверждать, что это

дело Божье, а не ваше, но Иисус

сказал однозначно: «Ты сам дол-

жен вырвать его, ты сам должен

отбросить его от себя!»

Нам Бог никогда не велит

делать невозможное, а просто мы

не хотим бороться с грехом.

Наоборот, усаживаемся поудоб-

нее в кресло перед телевизо-

ром, включаем что-нибудь по-

рочное, смотрим это и потом

молимся: «Бог, где же Твоя сила?

Избавь меня от желания смот-

реть подобные вещи!»

Мысленное
прелюбодеяние –
та же измена

Послушайте предупреждение

Христово: «А Я говорю вам, что

всякий, кто смотрит на женщину

с вожделением, уже прелюбо-

действовал с нею в сердце сво-

ем» (Мф.5:28). Большинство лю-

дей согласны с тем, что тайная

любовная связь на стороне гре-

ховна, подрывает доверие в се-

мье и рушит брак. Но просмотр

порочных журналов, будь то жен-

ских или мужских, страсть к кар-

тинкам, возбуждающим похоть, –

то же, что тайная связь. Просмат-

ривая порочные журналы, вы

проявляете ту же самую невер-

ность! Это все равно, как если

бы вы побывали в физической

близости с другой женщиной.

Ваше мысленное прелюбодеяние

уничтожит хорошие отношения с

супругой или супругом.

Мысленное прелюбодеяние

наносит непоправимый ущерб

браку, так как вы начинаете срав-

нивать вашего мужа или жену с

тем, что вы видели, и это сравне-

ние никогда не бывает в пользу

мужа или жены. Дьявол тогда

говорит вам: «Он или она слиш-

ком толстая! Посмотри, за кого

ты вышла замуж (или на ком ты

женился)!» Теперь вы начинаете

смотреть по сторонам, ваши гла-

за блуждают, потому что он или

она уже не могут удовлетворить

вас. Сатана развратил ваш ра-

зум, заставив вас чувствовать

себя обманутыми.

Одинокие –
не исключение

Что касается вопроса онаниз-

ма, то Слово Божье называет это

грехом против самого себя, по-

тому что при указанном грехе

задействовано воображение и

мысленный блуд. Павел, будучи

сам одиноким, говорил: «Но ус-

миряю и порабощаю тело мое,

дабы, проповедуя другим, само-

му не остаться недостойным»

(1Кор.9:27). Павел сказал: «...ничто

не должно обладать мною»

(1Кор.6:12). Опасность для оди-

ноких, как, впрочем, и для состо-

ящих в браке, кроется в том, что

эти похоти и привычки начина-

ют контролировать тело, посте-

пенно беря власть над ним. «Бе-

гайте блуда; всякий грех, какой

делает человек, есть вне тела, а

блудник грешит против собствен-

ного тела. Не знаете ли, что тела

ваши суть храм живущего в вас

Блудливые глаза

Святого Духа, Которого имеете вы

от Бога, и вы не свои? Ибо вы

куплены дорогою ценою. Посе-

му прославляйте Бога и в телах

ваших и в душах ваших, кото-

рые суть Божии» (1Кор.6:18-20).

Одиноким или разведенным

женщинам Он говорит: «Не бой-

ся, ибо не будешь постыжена;

не смущайся, ибо не будешь в

поругании: ты забудешь посрам-

ление юности твоей и не бу-

дешь более вспоминать о бес-

славии вдовства твоего. Ибо твой

Творец есть супруг твой; Господь

Саваоф – имя Его; и Искупитель

твой – Святой Израилев: Богом

всей земли назовется Он. Ибо как

жену, оставленную и скорбящую

духом, призывает тебя Господь, и

как жену юности, которая была

отвержена, говорит Бог твой»

(Ис.54:4-6).

Мрачная перспектива

Если та похоть, разжиганию

которой способствуют блудливые

глаза, не будет вырвана с кор-

нем, то все в тебе станет сплош-

ной похотью!

«Светильник тела есть око;

итак, если око твое будет чисто,

то и все тело твое будет светло;

а если оно будет худо, то и тело

твое будет темно. Итак, смотри:

свет, который в тебе, не есть ли

тьма?» (Лк.11:34-35).

Почему Иисус так настойчив,

так непреклонен в том, чтобы

этот «похотливый глаз» был выр-

ван с корнем и удален раз и

навсегда? Потому что Он знает,

какая страшная тьма и безыс-

ходность приходит в жизнь из-

за него.

Практически все, что вы де-

лаете, окажется омрачено похо-

тью. Вы будете неспособны слы-

шать Слово Божье. Тот свет, ко-

торый, как вы думаете, есть в

вас, станет тьмой. Ваш разум

будут посещать самые грехов-

ные мысли. Вы начнете лгать и

закрывать на все глаза, называя

зло добром, и все ваши пути

станут извращенными! Вы воз-

разите: «Я не могу перестать

смотреть, – я не могу освобо-

диться от этого». Иисус не ска-

зал, что освободиться будет про-

сто, Он сказал, что это возможно.

«Лучше тебе войти в жизнь без

руки или без ноги, нежели с

двумя руками и с двумя ногами

быть ввержену в огонь вечный»

(Мф.18:8). Это означает, что вы

можете выйти из плена этой

похоти с разбитым сердцем или

с искалеченной душой. Но здесь

выбирать не приходится, – либо

это, либо ад! Да, в вас что-то

умрет, но это что-то должно уйти,

иначе оно станет проклятием для

вашей души и погубит вас.

Иисус сказал: «Вырви его и

брось от себя!» Аминь!

По проповеди Давида Вилкерсона

«Блуждающие глаза»

Полную версию проповеди можно

прочитать на сайте www.kingdomjc.com

«А Я говорю вам, что всякий, кто смотрит на женщину с вожделением, уже прелюбодействовал с нею в сердце своем» (Матф.5:28)
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Атмосфера в доме под-

час бывает настолько гнету-
щей, что ребёнок буквально
задыхается. И как только
отец – на порог, дети – врас-
сыпную. В одной семье дети
дали подпольное прозвище
своему родителю – «угроза
населению». Очень грустный
юмор.

В Священном Писании есть

много стихов, посвященных от-

ношениям отцов и детей: «Дети,

будьте послушны родителям (ва-

шим) во всем, ибо это благо-

угодно Господу. ОТЦЫ, не раз-

дражайте детей ваших, дабы они

не унывали» (Кол.3:20-21). «Дети,

повинуйтесь своим родителям в

Господе, ибо сего требует спра-

ведливость. «Почитай отца и

мать», это первая заповедь с обе-

тованием: «Да будет тебе благо,

и будешь долголетен на земле».

И вы, отцы, не раздражайте де-

тей ваших, но воспитывайте их

в учении и наставлении Господ-

нем» (Еф.6:1-4).

В этих главах апостол Павел

вскрывает серьезную проблему.

Воспитание детей носит обоюд-

ный характер – «дети, будьте по-

слушны родителям», и «отцы, не

раздражайте детей ваших». Павел

ставит серьезный акцент на пос-

ледней фразе. Безусловно, это в

равной степени относится и к

матерям. Если Павел предупреж-

дает, значит, он встречал в своей

церковной практике подобные

проблемы. Он бывал в различных

семьях, видел разные школы вос-

питания  – и либеральные, и то-

талитарные. Нередко на его глаза

попадались блюстители порядка

– нервные, раздраженные отцы с

розгами в руках. Корректируя сла-

бые стороны подобной педагоги-

ки, Павел неоднократно подчер-

кивал эту мысль: «Отцы, не раз-

дражайте детей ваших, но воспи-

тывайте их в учении Господнем»

(Еф.6:4), «дабы они не унывали»

(Кол.3:21).

Иаков выражает абсолютное

согласие по этому поводу: «Сол-

нце да не зайдет во гневе ва-

шем» (Еф.4:26).  «Гнев человека

не творит правды Божией»

(Иак.1:20).

Ну, скажем, ребенок разбил

вазу. Грозный отец пристает к

нему с вопросом.

– Ты зачем разбил вазу?

– Я не разбивал вазу, она

сама разбилась.

– Ты еще обманывать меня

вздумал? Отвечай, зачем разбил

вазу?

– Я не хотел...

– Нет, признавайся, зачем

разбил вазу?

– ?!

Раздражение ребенка нараста-

ет, потому что он не знает, как

отвечать на такой «глубокомыс-

ленный» вопрос. К своему изум-

лению, отец однажды может

услышать сорвавшийся детский

фальцет: «Папа, ты что, глупый?»

Каков вопрос  – таков ответ. Отцы,

не раздражайте детей, чтобы не

нарваться на подобные «комп-

лименты». Задавайте вопросы, на

которые вы сами смогли бы от-

ветить. В учении Господнем нет

глупых вопросов, а также начис-

то отсутствует гнев человеческий.

Самокритика  –
прежде всего

Если ты воспитываешь де-

тей в учении Господнем, они

никогда не будут раздражаться

и унывать. Но, прежде чем вос-

питывать детей в учении Гос-

поднем, необходимо сначала

самому пропитаться им. «Вни-

кай в себя и в учение, занимай-

ся сим постоянно; ибо так посту-

пая и себя спасешь и слушаю-

щих тебя» (1Тим.4:16). Вот где

кроется ключ успешного роди-

тельского воспитания. Учи ребенка

тем правилам, по которым ты

сам живешь. «Цель же увеща-

ния есть любовь от чистого сер-

дца и доброй совести и нелице-

мерной веры, от чего отступив-

ши, некоторые уклонились в

пустословие, желая быть законо-

учителями, но не разумея ни того,

о чем говорят, ни того, что утвер-

ждают» (1Тим.1:5-7).

Если родители пытаются

учить детей заповедям Божьим,

которые они сами попирают, их

воспитание  – просто болтовня,

которая никогда никого не изме-

нит. Кроме раздражения и глу-

хого ропота, ты ничего не добь-

ешься от своих воспитанников.

Цель увещания, цель воспита-

ния  – не скучные длинные лек-

ции и не просто нравоучения, но

твоя реальная жизнь, любовь от

чистого сердца, добрая совесть,

нелицемерная вера.

Взрослым гораздо легче сва-

лить всю вину на детей, обви-

нить их во всех смертных гре-

хах: «Они оскорбляют нас в лицо.

Они бунтуют, непослушны, не-

благодарны. Никакого почтения

и уважения».

Нам, родителям, необходимо

остаться самокритичными и хо-

дить перед Богом не только в

церкви, но и дома.

В любви нет страха

Когда перед нами провинив-

шийся ребенок, а в наших руках

розги, Писание призывает нас

исследовать себя, в ВЕРЕ ли мы,

проверять свое сердце, свою

совесть перед Богом, исследо-

вать свои пути. Запомним глав-

ный мотив наказания – любовь,

движимая верой. «Кого я люб-

лю, тех обличаю и наказываю»

(Откр.3:19).

Если мотивы чистые, если

совесть добрая, если вера нели-

цемерная, будь благословен, не

жалей розги твоей и «наказывай

сына своего, доколе есть надеж-

да, и не возмущайся криком его»

(Пр.19:18). В любви нет страха.

«Если накажешь его розгою, он

не умрет: ты накажешь его роз-

гою и СПАСЕШЬ ДУШУ ЕГО от

преисподней» (Пр.23:13-14). «Так

поступая, и себя спасешь и слу-

шающих тебя» (1Тим.4:16). «Я

заблуждался, а ныне слово Твое

храню» (Пс.118:67),  – непременно

скажет тебе сын по прошествии

многих дней.

Непростое это дело

Воспитание без любви, без

Господа – это грех, в котором ты

должен раскаяться и в корне

изменить свою методику. Иисус

сказал: «Без Меня не можете

делать ничего» (Ин.15:5). Вот та-

кие дела, папаша! Непростое это

занятие – растить сыновей. Ни-

когда не выходи из себя. Это

опасно. Однажды можешь не

возвратиться. Держи себя в ру-

ках и тщательно храни драго-

ценные ключи успешного вос-

питания – любовь от чистого сер-

дца, добрую совесть и нелице-

мерную веру.

Безусловно, родители достой-

ны того, чтобы дети почитали и

слушались их. Родительский ста-

тус священен. Но в то же самое

время он не дает права родите-

лям злоупотребить своими пол-

номочиями. «Берегитесь заквас-

ки фарисейской, которая есть

лицемерие» (Лк.12:1). Фарисей-

ство в семье – такая же опасная

закваска, как и в церкви, потому

что лицемерие разрушает и то, и

другое.

Писание утверждает, что ста-

тус мужа также священен. Муж

– глава семьи. Но если муж по-

стоянно будет говорить жене о

кротком и молчаливом духе, «ка-

чать права», чтобы жена боялась

мужа, а сам и перстом не дви-

нет для исполнения своего свя-

щеннического долга в семье, будь

уверен: в семье никто не изме-

нится и ничего не изменится.

Фарисейская закваска разрушит

его священный статус и отца, и

мужа. Христос сказал: «Береги-

тесь». Значит, это опасно.

Голова – не только
для шляпы

Многие родители знают, что

Писание говорит о детях, но со-

вершенно не желают знать, ка-

кие требования в том же Писа-

нии Бог ставит перед ними.

Именно здесь кроется горький

корень семейных конфликтов и

затяжных «гражданских» войн

Отцы, будьте мудрыми

между родителями и детьми.

Этот корень – скрытая родитель-

ская гордость и фарисейство!

«Как же ты, уча другого, не

учишь себя самого?» «Берегитесь

закваски фарисейской». Берегись

оказаться фарисеем в собствен-

ном доме, берегись оказаться

законником, когда тычешь «бук-

вой» всем подряд в своей се-

мье. Эта схема не будет рабо-

тать, потому что «буква убивает,

а дух животворит» (2Кор.3:6). Не

изменив себя, ты никогда не

изменишь мир вокруг себя.

Возьми Библию, зайди в свою

комнату и скажи: «Господь, а что

Ты от МЕНЯ требуешь как от

мужа? Что Ты ожидаешь от МЕНЯ

как от отца семейства? В чем

должен измениться я, «настав-

ник невежд и учитель младен-

цев»?»

Бог дал тебе возможность

быть головой не только для того,

чтобы носить шляпу, но еще и

для того, чтобы ты, как капитан

корабля, мог держать штурвал в

своих руках и нести полную от-

ветственность за весь экипаж.

Когда мы начнем изменять себя,

тогда в нашем доме многое

меняется.

Дети – зеркало
родителей

Запомни, отношение детей к

нам – это зеркальное отражение

нашего отношения к Богу. Таков

теократический закон. Мы его ни-

когда не обойдем и не изменим.

Дети бунтуют, потому что ты бун-

туешь. Дети непокорны тебе, по-

тому что ты непокорен Богу. Дети

раздражают тебя, потому что ты

раздражаешь Бога. Дети стали

равнодушны к тебе, потому что

ты стал равнодушен к Богу. Дети

не видят в тебе духовного покро-

вителя, потому что Бог перестал

быть твоим Покровителем. Дети

– зеркало своих родителей.

Хочешь изменить детей – из-

менись сам перед Отцом Небес-

ным. Твои перемены повлекут

неизбежную перемену в твоих

детях. Для того чтобы воспиты-

вать детей в учении Господнем,

необходимо самому пребывать

в нём, пропитываться им, жить

им. «Вникай в СЕБЯ и в УЧЕНИЕ,

занимайся сим постоянно; ибо,

так поступая, и СЕБЯ СПАСЁШЬ

и слушающих тебя» (1Тим.4:16)

– жену, детей и весь свой дом.

Мы, отцы, должны быть не

«угрозой населению», не источ-

ником уныния и раздражения,

но источником любви, утешения

и хорошего настроения. Мне очень

приятно, когда дочери, выгляды-

вая из окон дома, встречают мою

машину, а потом с порога напе-

регонки бросаются мне на шею,

обнимают и кричат: «Мама, папа

приехал!» – и откуда-то изнутри

начинает пробиваться трепетная

радость отцовского достоинства.

Использованы материалы книги

«Бумеранг взаимоотношений»

«Отцы, не раздражайте детей ваших, дабы они не унывали” (Кол. 3:21).
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Вам когда-нибудь хотелось,

чтобы к вашим детям прилага-

лась инструкция?

Думаю, да. Но обычно воспи-

танию детей приходится учиться

в процессе. Мы часто соверша-

ем ошибки и узнаём на соб-

ственном опыте, чего не следует

делать.

Поверьте, идеальных родите-

лей не существует, точно так же,

как не существует идеальных

людей. Мы все ошибаемся, и

это нормально. Бог хочет, чтобы

мы делали то, что в наших си-

лах, а в остальном доверились

Ему, потому что Он может ис-

пользовать наши ошибки как

ценные инструменты обучения.

Независимо от того, каким

было ваше воспитание и каков

ваш собственный родительский

опыт, Бог способен исцелить и

восстановить испорченные и раз-

рушенные отношения. Он помо-

жет вам проявить те родительс-

кие качества, которые Он в вас

вложил, и стать прекрасным ро-

дителем для ваших детей.

В чём по-настоящему
нуждаются наши

дети?

Естественное желание любо-

го родителя — обеспечить своё

любимое чадо всем необходи-

мым. Мы хотим, чтобы наши дети

были счастливы, и стараемся дать

им всё, чтобы они смогли пре-

успеть в жизни. Всё это замеча-

тельно, но очень важно, чтобы

житейская суета и попытки удов-

летворить любые их потребнос-

ти не заслоняли главное, в чём

нуждаются ваши дети — это вы

сами. Больше всего остального

вашим детям хочется знать, что

вы любите их и хотите прово-

дить с ними время. Для них это

гораздо важнее ваших денег,

новых видеоигр и всего, что вы

можете им купить.

Ваша любовь, время и вни-

мание очень важны, потому что

они создают фундамент стабиль-

ности и безопасности. Когда дети

не чувствуют себя любимыми и

защищёнными, это влияет на все

области их жизни. Они будут по-

стоянно добиваться вашего вни-

мания и одобрения.

Как разговаривать
с детьми

Общение с детьми — это один

из важнейших аспектов воспи-

тания. Оно даёт вам возможность

влиять на детей своими слова-

ми и укреплять отношения с

ними. Не важно, говорят они об

этом открыто или нет, но они

жаждут вашего одобрения и уча-

стия в их жизни. Им важна ваша

поддержка в радостях и горес-

тях каждодневной жизни.

Чем старше становятся ваши

дети, тем важнее давать им сло-

во, когда речь заходит о реше-

ниях, влияющих на их жизнь.

Пока они растут, вы остаётесь тем

человеком, который несёт за них

ответственность и принимает ре-

шения. Но их мнение должно

учитываться. Дети должны чув-

ствовать, что их уважают и что с

ними считаются. Это готовит их к

тому, что однажды они будут са-

мостоятельно всё решать, и в

дальнейшем они оценят всё, чему

вы их научили.

Любите своих детей, общай-

тесь с ними на протяжении всей

жизни, говорите ободряющие сло-

ва, которые помогут им расти

духовно. Тем самым вы зало-

жите крепкий фундамент, кото-

рый сослужит им добрую служ-

бу на протяжении последующей

жизни.

Чему следует учить
детей?

В Книге Притчей 22:6 сказа-

но: «Наставь юношу при начале

пути его: он не уклонится от него,

когда и состарится».

Тот относительно небольшой

период времени, который мы про-

водим с детьми, пока они растут,

чрезвычайно важен. В этом от-

рывке Писания говорится о том,

что всё, чему мы учим детей в

раннем возрасте, будет оказы-

вать существенное влияние на

их решения, которые они будут

принимать в дальнейшем. Ведь

гораздо проще научить человека

правильным вещам, пока он

молод, чем исправлять его в

более зрелом возрасте.

Даже если ваши дети уже

взрослые, никогда не поздно быть

для них примером. В любом воз-

расте они продолжают наблюдать

за вами и могут многому на-

учиться благодаря тому, что вы

говорите и как вы поступаете.

Избавьтесь от
родительской вины

За годы, проведённые в слу-

жении, я выяснила, что родитель-

ская вина является серьёзной

проблемой для многих людей. Мы

все когда-нибудь сожалели о сво-

ём неправильном решении или о

чём-то сказанном или сделанном,

чего нельзя изменить. Однако есть

большая разница между здоро-

вым сожалением, то есть призна-

нием своей ошибки, раскаянием

и готовностью попросить проще-

ния, и самоосуждением.

Помните о том, что вы не

перестаёте учиться и развивать-

ся, как и ваши дети. Когда вы

совершаете ошибки как роди-

тель, я советую вам обсуждать

это со своими детьми и, если

это необходимо, просить у них

прощения.

Какими бы ни были обстоя-

тельства вашей жизни, знайте,

что вы именно тот человек, кото-

рый способен помочь своим

детям учиться, расти и разви-

вать лучшие качества, вложен-

ные в них Богом.

Ваше путешествие
начинается

Бог приготовил для вас и ва-

ших детей чудесное будущее, и

первый шаг на пути к подлинным

изменениям — отдать свою жизнь

в руки Иисуса. Это фундамент,

на котором строится всё осталь-

ное. В тот момент, когда вы осоз-

наете свою глубокую потребность

в Боге, начнётся ваше удиви-

тельное путешествие с Богом и

исполнение вашего предназна-

чения.

Основные тезисы книги

Джойс Майер

«В помощь родителям»

Моя 93-летняя мама, Джин,

больше не разговаривает. Ее

деменция перешла в тяжелую

стадию.

Она выросла в Джорджии

времен Великой депрессии. Ее

жизнь была сформирована

верой в Иисуса, и она была

приверженкой манер, которые

строго прививала мне, когда я

был ребенком. Тогда я не це-

нил ее домашние правила, но

сегодня хочу, чтобы каждый

обратил внимание на то, в чем

она подавала мне пример.

1. Если вы не можете
сказать что-то хорошее о
человеке, лучше молчите.
Социальные сети позволяют

нам сегодня быть грубыми и

дерзкими. Мы бросаемся друг

в друга словесными бомбами,

а люди аплодируют актам этой

ненависти. Нам нравится «из-

бивать» людей своими ком-

ментариями или унижать их.

То, как мы разговариваем се-

годня друг с другом, иначе

как «по-дьявольски» не назо-

вешь. Поэтому лучше молчи-

те, если не можете сказать что-

то хорошее.

2. Всегда говорите «по-
жалуйста» и «спасибо». В

моем доме это было желез-

ным правилом. Моя мама счи-

тала, что дети должны уважать

старших и что благодарность

— это добродетель. Если бы

мы сегодня заставляли себя

говорить «пожалуйста» и «спа-

сибо», в этом мире у нас было

бы поменьше нытиков. (Моя

мама также учила меня пи-

сать благодарственные пись-

ма за полученные мной по-

дарки).

3. Если вы останови-
лись в чьем-то доме, ос-
тавьте его в лучшем со-
стоянии, чем он был в
момент вашего прихода.
Когда я взрослел, это звучало

для меня бессмысленно, но

таким образом мама привива-

ла мне уважение к собствен-

ности других людей. Поэтому,

если сегодня я останусь на ночь

в вашем доме, я могу предло-

жить помыть вам посуду. И

если я сломаю что-нибудь, я

заплачу за это. В наше время

уважение к другим людям

упало до рекордно низкого

уровня, что и объясняет то,

почему мы практически каж-

дый день слышим о грабежах

и подобных инцидентах.

4. Никогда не позволяйте
ругательствам сорваться с
ваших уст. Худшим ругатель-

ством, которое я когда-либо

слышал от отца, было «Батюш-

ки!». Но моя мама даже это

выражение редко использова-

ла. Она была сдержанной в

своих высказываниях, — что и

мы, конечно, могли бы делать

сегодня, когда ругательства

потеряли свою шоковую цен-

ность по причине невероятной

распространенности. «Никакое

гнилое слово да не исходит из

уст ваших» (Еф. 4:29) — было

ее правилом.

5. Никогда не говорите
о людях за их спиной и не
распространяйте сплетни.
Когда мне было десять лет,

один мальчик по соседству

сказал мне, что родители дру-

гого разводятся. Я сказал что-

то об этом третьему, и моя мать

отвела меня в другую комнату

и прочитала мне мораль об об-

суждении частной жизни дру-

гих людей. Я никогда не ви-

дел её такой строгой. Моя мама

научила меня тому, что мы дол-

жны уважать людей настолько,

чтобы не верить всему, что мы

о них слышим.

6. Одна из самых при-
ятных вещей, которые вы
можете сделать для лю-
дей, — это покормить их.
Моя мама не учила меня гото-

вить, но она сформировала

пример того, что значит быть

добрым и гостеприимным.

Если кто-то болел, она готови-

ла для него запеканку или суп.

Если кто-то умирал, она гото-

вила несколько блюд и прино-

сила их его скорбящим род-

ственникам. Если кто-то нео-

жиданно приходил в наш дом,

она подавала чай и предлага-

ла что-нибудь поесть. Только

мне кажется, что мы сегодня

утратили это понятие чуткой,

любящей заботы?

7. Чаще дарите подар-
ки и ничего не ждите вза-
мен. Оба моих родителя были
настоящими дарителями. Ког-

да мы вместе шли в какое-

нибудь кафе покушать, мой

отец дрался со мной за право

оплатить счет. А после смерти

отца, моей маме было проще

ущемить себя в чем-то, чем

попросить меня за что-нибудь

заплатить. На Рождество она

была бы счастлива, даже если

бы для нее вообще не нашлось

подарков под елкой, — но она

была искренне благодарна за

подаренные мною незначитель-

ные подарки, включая кусок

мыла за 3 доллара или деше-

вые духи.

Я не знаю, сколько еще про-

будет со мной моя мама, но я

молюсь о том, чтобы в этом

новом году искренняя доброта

не умерла вместе с ней и её

поколением.

Автор — Дж. Ли Грейди.

Перевод — Юлия Окерешко

для ieshua.org

Источник: https://ieshua.org/

В помощь родителям

Семь уроков о доброте,
которым меня научила мама

«Любовь да будет непритворна; отвращайтесь зла, прилепляйтесь к добру» (Рим.12:9)
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Мы нужны Богу. Священное

Писание, с первой до последней

страницы, раскрывает нам эту

удивительную тему.  Почему-то

совершенный всемогущий Бог

нуждается в нас и ищет нас. Не

мы Его ищем, но Он ищет нас.

Человеку же, наоборот, свойствен-

но, прятаться от Бога.

Цена нашим душам

В начале Библии рассказы-

вается о том, как спрятались

Адам и Ева, когда Бог вышел,

чтобы пообщаться с ними. И в

конце Священного Писания на-

блюдаем подобную картину.  В

книге Откровение написано, что

однажды Бог свернет небо, как

свиток, и все увидят престол

Божий.  Какое потрясающее со-

бытие!  Но реакция людей со-

вершенно неожиданная – они

убегают в горы и кричат: «Кам-

ни, падите на нас!»

Возникает вопрос: «Господи!

Да кто же мы такие, что Ты ищешь

нас?» И на этот вопрос опять

отвечает Священное Писание: мы

настолько драгоценны для Бога,

Он так мечтает пребывать с нами

в вечности, что отдает Сына

Своего единородного, дабы наши

имена были вписаны в Книгу

жизни. И даже если бы надо

было умереть за одного кающе-

гося грешника, Христос сделал

бы это. Он готов оставить 99

овец, чтобы найти одну, заблуд-

шую.

Цена моей и твоей души -

это смерть Иисуса Христа. Когда

нам открывается эта истина, то

сразу хочется как-то отреагиро-

вать на нее и понять, как теперь

себя вести и чему свою жизнь

посвятить?

В чем смысл жизни?

Итак, в чем смысл жизни?

Очень хорошо его определил

апостол Павел в своей пропове-

ди, которую произнес в афинс-

ком ареопаге. «И, став Павел

среди ареопага, сказал: Афиня-

не! по всему вижу я, что вы как

бы особенно набожны. Ибо, про-

ходя и осматривая ваши святы-

ни, я нашел и жертвенник, на

котором написано “неведомому

Богу”. Сего-то, Которого вы, не

зная, чтите, я проповедую вам.

Бог, сотворивший мир и все, что

в нем, Он, будучи Господом неба

и земли, не в рукотворенных

храмах живет и не требует слу-

жения рук человеческих, [как бы]

имеющий в чем-либо нужду, Сам

дая всему жизнь и дыхание и

все. От одной крови Он произ-

вел весь род человеческий для

обитания по всему лицу земли,

назначив предопределенные

времена и пределы их обита-

нию, дабы они искали Бога”(Де-

ян.17:22-28).

Говоря в начале своей про-

поведи приятные на слух слова,

в конце Павел подводит к глав-

ному, что должен делать чело-

век: «Дабы они искали Бога».

Суета сует

Есть в Библии книга, посвя-

щенная размышлениям о смыс-

ле жизни. Это книга Екклесиас-

та. Великий мудрый Соломон,

анализируя жизнь, приходит к

выводу, что все суета сует и

томление духа. Найти смысл

жизни, по его мнению, – это все

равно что за ветром гоняться. И

он как будто предлагает нам

учиться не на собственных ошиб-

ках, а на его.

Он пытался найти смысл

жизни в роскоши и богатстве,

но был разочарован.

Дальше он желал приобрес-

ти все знания и мудрость этого

мира, получил это и снова на-

звал это суетой сует.

Дальше решил наполнить

жизнь делами правды,  собствен-

ной праведностью, стать гуман-

ным человеком, но и это оказа-

лось погоней за собственной те-

нью.

И только третья глава дает

ответ на наш вопрос и на то

мучение души, которое пережи-

вает Соломон.  «Все соделал Он

прекрасным в свое время, и вло-

жил мир в сердце их, хотя чело-

век не может постигнуть дел, ко-

торые Бог делает, от начала до

конца» (Еккл.3:11).

Душа – христианка

Слово «мир», написанное

здесь, означает не душевный

мир, а некий космос, бездну,

вечность – что-то бесконечное,

которое невозможно заполнить

чем-то конечным. Очень емко

выразил эту мысль один хрис-

тианский автор, сказав: «Душа

человека – христианка».

Бог сотворил нас так, что душа

может успокоиться только в Нем,

во Христе, в Боге. Ничем другим

мы ее заполнить не можем, что-

бы обрести мир и смысл жизни.

«Ищите же прежде Царства Бо-

жия и правды Его, и это все

приложится вам» (Матф.6:33).

Как узнать?

В связи с этим возникает

вопрос: как понять для себя, что

мы нашли то самое Царство

Божье, что правильным вещам

посвящаем жизнь и идем вер-

ным путем?

Найти Бога означает прежде

всего отречься от того самого

состояния, когда мы сами себе

боги, и признать господство Бога

в своей жизни, когда готовы

сказать: «Не моя, но Твоя воля

да будет»

Далее, есть определенные

принципы, на которых зиждется

Царство Божье. И исполнение или

неисполнение этих принципов

свидетельствует, нашли мы Цар-

ство Небесное или не нашли.

Лучше всего эти принципы

раскрыты в Нагорной пропове-

ди Иисуса Христа (Матф.5:1-12).

Здесь много раз повторяется

слово «блаженны», и в нашем

привычном понимании это озна-

чает – «счастливы». Однако это

не совсем так. В этом месте Пи-

сания употреблено греческое сло-

во «macarisma», что, скорее, озна-

чает восклицание толпы, которое

слышит победитель: «Честь тебе

и почет!».

Честь и почет

В чем мы должны быть по-

бедителями? За что нам полага-

ется честь и почет?

Начнем с 4 стиха: «Бла-

женны плачущие, ибо они уте-

шатся». Зачем нам плакать? Ведь

нам надо радоваться, за нас при-

несена жертва Христа.

Но здесь говорится о слезах

неравнодушных людей, которые

видят, как сатана упивается стра-

стями человеческими. Честь вам

и почет, если вы – люди, не за-

цикленные на самих себе, но не-

равнодушные, и у вас в сердце

молитва и плач о тех, кто окру-

жает вас.

5 стих: «Блаженны кроткие,
ибо они наследуют землю»

(Матф.5:5). Честь и почет людям

кротким. Кроткими люди не рож-

даются, кроткими они становят-

ся, когда соприкасаются с дру-

гими людьми. Кто-то пришел в

нашу жизнь и потоптался там,

кто-то наплевал, а кто-то просто

не заметил или пренебрег нами.

Как мы реагируем на это? Если

реагируем кротко, значит Хрис-

тос в нас, ведь Он сказал о Себе:

«Возьмите иго Мое на себя и

научитесь от Меня, ибо Я кроток

и смирен сердцем, и найдете

покой душам вашим»

(Матф.11:29). Кроткий и смирен-

ный – это тот человек, который

своей реакцией будет приобре-

тать людей для Христа.

6 стих: «Блаженны алчущие

и жаждущие правды, ибо они

насытятся». В начале моей хрис-

тианской жизни этот стих  был

моим любимым, потому что по

натуре я всегда – за справедли-

вость. Но потом я поняла, что

справедливость человеческая – это

не то же самое, что правда Бо-

жья. Правда Божья выше чело-

веческих представлений о спра-

ведливости.

Как объяснить с нашей точки

зрения, что безгрешный Сын

Божий умер за нас, грешников?

Эту Божью справедливость мы

можем найти только на страни-

цах Библии. И честь и почет тем,

кто нашел ее.

7 стих: «Блаженны милос-

тивые, ибо они помилованы бу-

дут».

Милостивым тоже никто не

рождается. Милостивыми стано-

вимся тогда, когда понимаем, что

мы только совершенствуемся и

другие тоже совершенствуются,

потому имеют право на ошибку.

Честь и почет тем, кто не судит,

а милует.

 8 стих: «Блаженны чистые
сердцем, ибо они Бога узрят».

Только чистые сердцем спо-

собны увидеть Бога во всем,

даже тогда, когда тайна беззако-

ния пытается проникнуть повсю-

ду, когда ощущаем и духовную

войну, а также видим, как народ

идет на народ, брат на брата.

Для кого-то это геополитика, для

кого-то решение экономических

противоречий. Но честь и почет

чистому сердцем – тому, кто не

воспаляется от того, что происхо-

дит вокруг, не смущается от

военных слухов, но во всем ви-

дит Бога и имеет в сердце Цар-

ство Божье, которое есть правед-

ность, мир и радость в Духе

Святом.

9 стих: «Блаженны мирот-

ворцы, ибо они будут наречены

сынами Божиими» (Матф.5:9).

Кто такой миротворец? Это тот,

кто способен передавать мир

Божий другим. Пообщавшись с

миротворцем, люди уходят на-

полненными миром, с желани-

ем молиться, поститься, а не

наоборот, с желанием сражаться

за справедливость. Честь и по-

чет таким людям.

Изгнанные за правду

Я намеренно пропустила пер-

вые и  последние блаженства

по одной причине: всем выше-

перечисленным блаженствам

награда обещается в будущем,

а первому и последнему  - да-

ется сразу.

Поговорим о последнем.
10-12 стихи: «Блаженны из-

гнанные за правду, ибо их есть

Царство Небесное. Блаженны вы,

когда будут поносить вас и гнать

и всячески неправедно злословить

за Меня. Радуйтесь и веселитесь,

ибо велика ваша награда на не-

бесах: так гнали [и] пророков,

бывших прежде вас» (Матф.5:10-

12).

Почему мы должны радовать-

ся и веселиться, когда нас го-

нят? Потому что Христос прошел

через это. И если нас гонят за

правду, значит Он в нас. Значит,

у нас получилось быть похожим

на Него, и свет Христов, который

в нас, стал раздражителем для

этой тьмы.

Нищие духом

И, наконец, самое первое бла-

женство: «Блаженны нищие ду-

хом, ибо их есть Царство Небес-

ное»(Матф.5:3).

 Кто такие нищие духом? Это

не те, у кого нет Духа Святого.

«Нищий духом человек – это тот,

кто легко признает свое банк-

ротство без Христа», – сказал

Билли Грэм.

 Это тот человек, которому

легко в этом признаться. Он не

является богом самому себе, но

полностью зависит от Христа. Это

человек, нуждающийся в про-

щении, благодати Божьей. Вот

почему Христос сказал, что мы-

тари и блудницы первыми вой-

дут в Царство Небесное: они ра-

зочарованы в себе, нищие духом

и нуждаются в Спасителе. А вот

фарисеям, считающим себя очень

праведными, Господь провозгла-

сил многократное «горе вам..»,

потому что они затворяют Цар-

ство Небесное и для себя, и для

других.

Не будем фарисеями

 Кто такие книжники и фари-

сеи? Это очень набожные рели-

гиозные люди. Они могли цити-

ровать почти все Священное Пи-

сание по памяти. Но Христос ска-

зал о них следующее: «Они верб-

люда проглотили, а комаров от-

цеживают». То есть разные рели-

гиозные правила и установки на-

столько заполнили их жизнь, что

самого Бога они, по сути, не по-

няли или потеряли.

Как нам не стать подобными

книжниками и фарисеями? Ка-

ков главный критерий, по кото-

рому можно понять, фарисеи мы

или нет? Все очень просто.

Чего больше в вашей жизни:

разговоров о Боге или разгово-

ров с самим Богом?

А ведь в этом и есть самый

главный критерий. Нуждаемся ли

мы в Нем? Нуждаемся ли в Его

Духе? У нищих духом получилось

найти Царство Божье. Значит им

удалось найти Господа, а значит,

и свое предназначение.

Аэлита Жидяева,

проректор по учебной части

Московского теологического института,

доктор богословия, дьяконисса церкви

«Новый Завет» (Выхино, г.Москва)

Каково наше предназначение?

Аэлита
Жидяева

«А Он сказал: блаженны слышащие слово Божие и соблюдающие его» (Лук.11:27)



О главном Христианская газета     № 5, 2022 9

Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне,
и Бог простит все твои грехи.

www.youtube.com
наберите в поиске

«Посмотри, чтобы спастись»

Молитва покаяния
Иисус Христос!

Я признаю себя грешником. Верую,

что Ты умер за грехи людей

и воскрес!

Прости меня за все мои грехи.

Принимаю Тебя, Иисус Христос, своим

Спасителем и Господом. Ради Тебя я

прощаю всех своих обидчиков.

Веди меня Духом Святым

и пребудь во мне.

Слава тебе, мой Господь!

Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда,

когда ты грешил, Он любил тебя и стучал в твое

сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой

жизни, но и в вечности. Для этого Бог отдал на

распятие Своего Сына Иисуса Христа, «дабы всякий

верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную»

(Ин. 3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать

себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет пра-

ведного ни одного. Каждый из нас рождается, имея

греховную природу из-за грехопадения первых лю-

дей. Мы рождаемся не православными, не католи-

ками или мусульманами, а грешниками.

В процессе жизни эта греховная природа прояв-

ляет себя в нарушении Божьего закона, тех запове-

дей, которые написаны в сердце каждого человека.

Но есть путь для примирения грешника со святым

Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и посред-

ник между Богом и человеками, человек Христос

Иисус, предавший Себя для искупления всех» (1Тим.

2:5-6). Он взял на Себя все наши грехи и воскрес

для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя греш-

ником, если хочешь принять Иисуса в сердце и

обрести спасение, произнеси вслух молитву покая-

ния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами

исповедуют ко спасению» (Рим. 10:10).

Я не был наркоманом, алко-

голиком, никогда не переступал

грань закона. Наоборот, шел по

жизни отличником. В школьные

годы задавал себе жизненно

важные вопросы: откуда я при-

шел, появился на этой планете?

кто я такой? в чем смысл моей

жизни? куда иду? Но, как ни

странно, классики литературы так

и не смогли в полноте ответить

на такие важные для меня воп-

росы. Никогда не был согласен с

утверждением, что за гробовой

доской только пустота. Всегда

понимал, что есть душа с ее меч-

тами, и она не может просто пе-

рестать существовать и перейти в

небытие.

Жизнь продолжалась. Все скла-

дывалось хорошо: школа-лицей,

учеба в престижном вузе на юр-

факе, прекрасные друзья, здоро-

вый образ жизни. Но ответов на

важнейшие вопросы так никто мне

и не дал: ни многочисленные

философские школы; ни одарен-

ные мыслители, зачастую сами

зашедшие в тупик в своих рас-

суждениях; ни восточные течения

с их многочисленными и стран-

ными практиками и верой в реин-

карнацию. Купил еще на первом

курсе Библию, но так и не сумел

что-то в ней понять.

И вот однажды, вместо обы-

денных ритуальных «Отче наш»,

я взмолился по-настоящему:

«Боже, если Ты есть, как утверж-

дают христиане, сделай так, что-

бы мне стала понятна Твоя кни-

га. И вдруг как будто пелена

упала с моих глаз: Евангелие

стало для меня не запечатанной,

закодированной книгой, а близ-

кой и понятной».

Тогда-то я впервые и уразу-

мел, что Иисус Христос – не про-

сто учитель нравственности и

хороший человек, но Он – Сам

Бог во плоти, не только умер-

ший за мои грехи, но подарив-

ший мне надежду вечной жизни,

воскресший для моего оправда-

ния. Через короткое время Бог,

когда я молился,  показал мне

мои грехи, которые, подобно бе-

тонным плитам, возвышавшим-

ся до неба, готовы были впеча-

тать меня в землю и утащить в

преисподнюю. Тогда я, не ве-

ривший, что возможно идти по

жизни с Богом, заучивший мо-

литву покаяния для того, чтобы

произнести ее перед смертью в

старости, отказался от своего пути

и жизни без Бога и впустил

Иисуса Христа в сердце.

С тех пор прошло много вре-

мени, и я иду по жизни уже не

Я – с Богом, и вам желаю того же

один. Мой Господь помог мне

начать преподавать в универси-

тете, защитить диссертацию, ус-

пешно заниматься адвокатской

практикой, дал нам с супругой

пятерых прекрасных детей.

Сейчас я пастор церкви в Но-

вороссийске, посвятил свою

жизнь Господу и счастлив от того,

что получил ответы на такие важ-

ные для меня вопросы, иду по

жизни с Богом и желаю вам

того же.

Алексей Яровой, пастор Церкви

христиан веры евангельской

«Вифания», г. Новороссийск

Алексей
Яровой

Некоторые вещи могут
быть такими естественными
и понятными в нашей обы-
денной жизни и такими на-
прягающими, когда дело
касается церкви или Бога.
Прочтите, задумайтесь и оце-
ните себя!

Странно, что

Странно, что 500-рублевая ку-

пюра нам кажется такой боль-

шой, когда мы ее оставляем в

церкви, и такой малой, когда мы

оставляем ее на рынке.

Странно, что час, проведен-

ный в молитве, нам кажется та-

ким долгим, а час, проведенный

у телевизора, таким коротким.

Странно, что, молясь, мы

едва собираемся с мыслями,

тогда как в разговоре с при-

ятелем это для нас не состав-

ляет никакого труда.

Странно, что мы так раду-

емся, когда объявляют допол-

нительное время футбольного

матча, и жалуемся, когда пропо-

ведь затягивается дольше обыч-

ного.

Странно, что нам так трудно

заставить себя прочитать хотя бы

одну главу Библии, и так легко

мы читаем развлекательные стра-

ницы в социальных сетях.

Странно, что в концертном

зале люди стремятся в первые

Странно, но...
ряды, а в церкви — в после-

дние.

Странно, что нам так трудно

выучить стихи из Библии, и мы

так легко запоминаем и пере-

сказываем слухи и анекдоты.

Странно, что мы так легко

верим в написанное в газетах, и

нам так трудно полностью уве-

ровать в написанное в Слове

Божием.

Странно, что каждый из нас

желает войти в рай и не хо-

чет утруждать себя смирени-

ем.

Странно, что почти каждый

из нас одновременно является

и судьей и адвокатом:

когда речь идет о чу-

жих грехах — ты судья,

а когда речь идет о соб-

ственных грехах — ты

адвокат.

Странно, что, прочи-

тав эти строки, почти каж-

дый из нас посчитает их

актуальными для других

и не имеющими отноше-

ния к самому себе.

«Он есть умилостивление за грехи наши, и не только за наши, но и за грехи всего мира» (1Иоан.2:2)
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Господа нашего, Который был зачат

Святым Духом, рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате, был распят, умер и

погребен, сошел в ад, в третий день воскрес из мертвых, восшел на небеса и восседает

одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Церковь, общение святых, прощение грехов,

воскресение тела, жизнь вечную. Аминь.

Мы верим

– в Бога – Отца, Творца

неба и земли, всего видимого

и невидимого, Вечносущего,

Святого, Источника жизни;

– в Единого Господа Иису-

са Христа – Сына Божия, рож-

ОСНОВЫ ВЕРЫ Евангельских церквей России
новенное Слово Божье, един-

ственное безошибочное мерило

веры и руководство в жизни.

Мы верим, что человек со-

здан Богом по образу и подо-

бию Своему. Вследствие грехо-

падения Адама и Евы отноше-

ния человека с Богом наруши-

лись, природа человека приоб-

рела греховные качества и стала

смертной. Восстановление отно-

шений человека с Богом, спасе-

денного от Духа Святого и Девы

Марии, распятого за нас, умер-

шего и в третий день воскрес-

шего, вознесшегося на небо и

сидящего одесную Отца и вновь

грядущего судить живых и мер-

твых, и Его Царство не прекра-

тится;

– в Духа Святого Единосущ-

ного с Отцом и Сыном, Чья мис-

сия – обличать мир в грехе, сви-

детельствовать об Иисусе Хрис-

те, раздавать духовные дары чле-

нам Тела Христова (Церкви), со-

вершая в них духовный рост.

Мы верим, что Библия есть

полное,  непогрешимое, богодух-

ние наше совершается по бла-

годати, верою в Господа на-

шего Иисуса Христа.

Мы верим, что Церковь

есть живое духовное тело,

глава которого – Христос.

Всякий человек, верующий в

Иисуса Христа как в своего

Спасителя, через покаяние и

водное крещение, приобща-

ется к Святой Церкви и име-

ет жизнь вечную.

Интернет-радио «Пилигрим»
Радио «Пилигрим» вдохновляет слушателей

жить полноценной христианской жизнью.

Каждый день, кроме воскресенья, с 8 до 9 утра,

в прямом эфире часовая утренняя передача «Бодрое

утро!», в которой звучат христианские новости, рас-

суждения о Слове Божьем, обсуждения насущных тем с гостями студии,

ответы на комментарии слушателей.

Трансляция радио идет через интернет во все социальные сети

под ником @radiopiligrim.

                            Приложение: www.radiopiligrim.ru/#download

Свободное радио – просто христианство и музыка!

Христианские музыкальные новинки и хиты, новости и

ток-шоу. Проверено – вдохновляет!

Слушай на сайте, загрузи приложение, возьми христианс-

кое радио с собой на прогулку, в поездку!

svobodnoe.fm

Вопросы, часто задаваемые
евангельским христианам
Что евангельские

христиане думают о
церковных традициях?

Евангельские христиане чтят

церковные традиции, но не обо-

жествляют их и не придержива-

ются традиций и преданий в

том случае, если они противоре-

чат Священному Писанию.

Христиане обосновывают это

в первую очередь замечаниями

Иисуса в Евангелии от Марка

7:8: «Ибо вы, оставив заповедь

Божию, держитесь предания че-

ловеческого». А также в Еванге-

лии от Матфея 15:3: «Зачем вы

преступаете заповедь Божию

ради предания вашего?» Для

евангельских христиан главным

является Слово Божье, Библия.

Почему большинство
евангельских христиан
не крестят младенцев?

В Библии нигде не сказано о

необходимости крещения мла-

денцев. Быть ли частью христи-

анской церкви, следовать ли за

Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком

добровольно, сознательно. Во всех

библейских примерах крещению

предшествовало покаяние, в Сло-

ве Божьем указана определен-

ная последовательность: «Покай-

тесь, и да крестится каждый из

вас во имя Иисуса Христа».

(Деян.2:38). Поэтому крещение

преподается только по вере кре-

щаемого, когда тот достигает

сознательного возраста и спосо-

бен сделать выбор, совершить

покаяние.

Почему в церквях
и домах евангельских
христиан нет икон?

Основой веры евангельских

христиан является Новый За-

вет – учение Иисуса Христа и

апостолов. Апостол Павел пре-

дупреждает: «Я, по данной мне

от Бога благодати, как муд-

рый строитель, положил осно-

вание, а другой строит на нем;

но каждый смотри, как стро-

ит. Ибо никто не может поло-

жить другого основания, кро-

ме положенного, которое есть

Иисус Христос» (1Кор.3:10-11).

Апостол Иоанн также говорит:

«Всякий, преступающий учение

Христово и не пребывающий

в нем, не имеет Бога; пребы-

вающий в учении Христовом

имеет и Отца и Сына» (2Ин.1:9).

Нигде в Новом Завете не ска-

зано об иконах. Поэтому, что-

бы не уклониться от учения

Христа, евангельские христиа-

не не используют иконы в своей

богослужебной практике.

Почему евангельские
христиане не молятся
святым или Деве Ма-
рии?

Дева Мария, принявшая в

себя семя Духа Святого и ро-

дившая миру Спасителя, дос-

тойна уважения. Но в Библии

нет примеров того, как кто-либо

молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Еван-

гельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно

только Богу, следуя наставлени-

ям Иисуса Христа, который учил

молиться, говоря: «Молитесь же

так: Отче наш, сущий на небе-

сах!» (Мф.6:9). В Писании также

говорится о том, что есть толь-

ко один посредник между чело-

веком и Богом: «Ибо един Бог,

един и посредник между Богом

и человеками, человек Христос

Иисус».

Каково мнение еван-
гельских христиан о мо-
щах святых?

Евангельские христиане не

верят, что в мощах святых зак-

лючена какая-либо особенная

сила, считают, что в Библии нет

указаний на то, чтобы тела умер-

ших благочестивых людей де-

лать объектом поклонения.

Почему евангельские
христиане собираются
в обычном светском
здании, например,
Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от

Матфея (18:20): «Ибо, где двое,

или трое собраны во имя Мое,

там Я посреди них». Евангельс-

кие христиане верят в то, что

богослужение освящается не ме-

стом проведения служения, не

зданием, а присутствием Христа

в среде верующих.

Библия также говорит, что

храмом Божьим являются сами

христиане, а не здания: «Разве

не знаете, что вы – храм Бо-

жий, и Дух Божий живет в вас?»

(1Кор. 3:16). Библия показывает,

что первые христиане проводи-

ли служения во многих различ-

ных местах. Например, в школе

(Деян.19:9), в еврейских синаго-

гах (Деян.18:4,26, 19:8), в ев-

рейском храме (Деян.3:1) и в

частных домах (Деян.2:46, 5:42,

18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15;

Рим.16:15 и 1Кор.16:19).

  Молятся ли
евангельские
христиане за умерших?

Евангельские христиане ве-

рят, что в Библии нет дока-

зательств существования ме-

ста между раем и адом, где

люди могли бы искупить свои

грехи. Также в Библии нет

примеров молитвы за умер-

ших. Евангельские христиане

считают, что молитва за умер-

ших не способна помочь мер-

твым или как-то улучшить их

положение

(Пс. 48:7–8).
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«Голос мучеников – Корея»
с беженцами из Северной Кореи
готовят новое издание Библии

для их страны
Организация «Голос мучеников – Корея» с бежен-

цами из Северной Кореи готовят новое издание Биб-

лии Росса, сообщает Христианский Мегапортал inVictory

со ссылкой на пресс-центр организации.

В 2022 году исполняется 140 лет со дня выпуска

первой части Священного Писания, переведенного на

корейский язык: Евангелия от Луки. Этот перевод,

организованный миссионером Джоном Россом, впер-

вые опубликованный в 1882 году, был ввезен кон-

трабандой в Корею из Мукдена, Китай  (сегодняш-

ний  Шэньян).

«Голос мучеников-Корея» объявил, что вместе с

северокорейскими студентами в настоящее время го-

товит «Современное читательское издание» Нового

Завета Росса и выпустит Евангелие от Луки осенью

2022 года, а затем издание, состоящие из трех книг

Библии — Евангелия от Луки, от Иоанна и книги

Деяний в 2023 году и полное издание Нового Завета

Росса в 2024 году.

«Библия Росса в течение двух десятилетий была

единственным Новым Заветом на хангыле (корейский

алфавит), доступным для Корейцев, пока в 1900 году

не было опубликовано первое издание Нового Завета

на корейском языке, – сказал генеральный директор

Голос мучеников-Корея пастор Эрик Фоли. – Библия

Росса была основой корейской церкви в период ее

формирования, и она внесла огромный вклад в по-

явлении церкви, ориентированной и управляемой

Библией. Бог мощно использовал Библию Росса, что-

бы передать спасительное знание об Иисусе Христе

первому поколению корейских христиан еще до того,

как в Корею прибыли первые миссионеры».

Приблизительно 15 000 экземпляров Нового За-

вета Росса были распространены по всей Корее и

Северо-Восточному Китаю корейскими разносчиками

книг и контрабандистами Библии до того, как иност-

ранные миссионеры приехали в Корею и решили

разработать свой собственный перевод Библии.

«Первопроходцы-миссионеры были поражены пло-

дами, которые принесла Библия Росса, — сказал па-

стор Фоли. — В 1889 году, всего через четыре года

после того, как Х. Г. Андервуд впервые прибыл в

Корею, он писал: «Сегодня в Сеул сотнями поступают

просьбы о крещении со всех концов страны, где

были распространены экземпляры Евангелия [Джона

Росса]. Это было лишь одно из бесчисленных сооб-

щений, полученных миссионерами по мере того, как

церкви возникали везде, где распространялась Биб-

лия Росса, там, где миссионеры еще не были».

Пастор Фоли отмечает, что, хотя официальный

комитет по переводу в конечном итоге решил со-

здать свой собственный перевод, а не пересматри-

вать и продолжать использовать версию Росса, ува-

жение к переводу Росса с годами только росло:

«В 1960 году, когда комитет по переводу работал

над новым переводом Нового Завета, представитель

Британского и зарубежного библеийского общества,

Ричард Ратт написал: «Лучший перевод [Библии] на

корейскии  язык, выполненный до сих пор был у

Росса, потому что его легко понять обычным корей-

цам».

Пастор Фоли добавил: «В то время миссионер

Росс и миссионер Макинтайр сами только учили ко-

рейский язык, а корейцы, участвовавшие в переводе,

недавно узнали, что такое христианство. Фактически,

причина, по которой они пришли к Россу и Макин-

тайру, заключалась в том, что они хотели узнать

больше о Боге и о Библии. И через работу по пере-

воду Библии Росс и Макинтайр обучали их основам

веры».

Работа организации по созданию «современной

читательской  версии» Библии Росса дала участникам

проекта глубокую оценку того, насколько сложным

был процесс перевода Росса.

«Когда вы посмотрите на то, как перевод Росса

коренным образом сформировал характер кореийской

церкви, станет ясно, что этим процессом руководил

Святой Дух», говорит пастор Фоли.

Пастор Фоли говорит, что для него одним из

мотивирующих факторов для участия в проекте яв-

ляется желание увидеть возвращение Святого Духа в

корейскую церковь.

«Примечательна история об И Сон Ха, одном из

первых разносчиков книг, когда он пытался контра-

бандой провезти Библии в Корею. Он остановился на

постоялом дворе на границе, и трактирщик сообщил

властям, что у того есть запрещенные книги. Так что

разносчику книг пришлось быстро сжечь несколько

книг, а остальные бросить в реку Ялуцзян. Ему было

грустно и стыдно рассказывать об этом миссионеру

Россу. Но миссионер Росс ответил: «Тот, кто будет

пить воды реки или жить в домах, на которые упадет

пепел сожженных Библий, уверует во Христа!» И Росс

был прав: христианство распространилось вдоль и

поперек берегов Ялуцзян. Теперь, когда корейское

христианство находится в упадке, нам нужно возы-

меть ту же веру в Слово Божье, какую имел мисси-

онер Росс. Мы надеемся, что издание «Современного

читательского издания» поможет достичь этой цели».

По словам пастора Фоли, реализация проекта по-

требовала создания команды и процесса, аналогично-

го тому, что организовал Росс: «В команде иностран-

ные миссионеры и двуязычные сотрудники, которые

могут читать заметки Росса и Макинтайра на англий-

ском языке, чтобы лучше понять, почему использова-

лись определенные слова или фразы. Также для ре-

шения некоторых задач перевода мы обращаемся к

китайским версиям, которые использовала команда

Росса».

Основными членами команды являются североко-

рейские студенты «Голоса мучеников-Корея». Посколь-

ку перевод Росса изначально был выполнен корейца-

ми из северной и западной частей страны, обычные

северокорейцы сегодня могут лучше понять диалект

и лексику, использованную в переводе, чем профес-

сиональные южнокорейские переводчики.

Пастор Фоли говорит, что проект «Библия Росса»

стал в этом году всей учебной программой обеих

школ «Голоса мучеников-Корея» для беженцев из

Северной Кореи, как это было для северокорейцев,

которые пришли к Россу и Макинтайру за обучением.

Создание «современной  читательской  версии»

Библии Росса — это тяжелая работа. Библия Росса

была написана до стандартизации корейского языка,

поэтому текст представляет каждое слово фонетичес-

ки. Необходимо сначала проговорить слово, понять,

что оно означает, записать его, найти его современ-

ное написание, понять смысл предложения в целом,

выяснить, какие слова устарели, исследовать их —

при переводе буквально каждого предложения учас-

тники проекта сталкиваются с подобным комплексом

задач. Но это уводит всех нас глубже в текст, и, как

сказал один студент из Северной Кореи, именно здесь

вы встречаетесь с Богом.

По словам пастора Фоли, цель проекта — вернуть

Библию Росса в руки простых корейцев.

Пастор Фоли говорит, что «Голос мучеников-Ко-

рея» планирует выпустить первую часть проекта, «Со-

временной читательской версии» Евангелия от Луки

из Библии Росса осенью 2022 года. Он говорит, что

распространение планируется как в Северной, так и в

Южной Корее.

BogNews

«Что унываешь ты, душа моя, и что
смущаешься? Уповай на Бога, ибо я
буду ещё славить Его, Спасителя

моего и Бога моего»
В это сложное время Библия по-другому открыва-

ется. Она буквально «оживает». Если посмотреть кон-

текст многих историй, то мы увидим, что герои в эти

периоды проходили довольно сложные времена. Но

всех этих героев объединяло то, что свой покой они

находили в Боге, они не сдавались внутри и продол-

жали доверять Богу.

В псалмах Давида мы видим, как он изливал

свою душу перед Богом, через что бы он ни прохо-

дил. Сейчас нам как никогда требуется утешение.

Божье присутствие, Его слово, правильные провозгла-

шения — самые эффективные инструменты, чтобы

выстоять.

Псалом 41:
«Как лань желает к потокам воды, так желает

душа моя к Тебе, Боже!

Жаждет душа моя к Богу крепкому, живому:

когда приду и явлюсь пред лицо Божие!

Слезы мои были для меня хлебом день и ночь,

когда говорили мне всякий день: «где Бог твой?»

Вспоминая об этом, изливаю душу мою, потому

что я ходил в многолюдстве, вступал с ними в дом

Божий со гласом радости и славословия праздную-

щего сонма.

Что унываешь ты, душа моя, и что смущаешься?

Уповай на Бога, ибо я буду ещё славить Его, Спаси-

теля моего и Бога моего.

Унывает во мне душа моя; посему я воспоми-

наю о Тебе с земли Иорданской, с Ермона, с горы

Цоар.

Бездна бездну призывает голосом водопадов Тво-

их; все воды Твои и волны Твои прошли надо мною

Днем явит Господь милость Свою, и ночью песнь

Ему у меня, молитва к Богу жизни моей

Скажу Богу, заступнику моему: для чего Ты забыл

меня? Для чего я сетуя хожу от оскорблений врага?

Как бы поражая кости мои, ругаются надо мною

враги мои, когда говорят мне всякий день: «где Бог

твой?»

Что унываешь ты, душа моя, и что смущаешься?

Уповай на Бога, ибо я буду ещё славить Его, Спаси-

теля моего и Бога моего»

Сегодня дьявол пытается принести разделение, он

хочет лишить нас молитвенного времени и настроить

нас на ненависть и вражду. Тем самым дисквалифи-

цировать нас. Нам как верующим нужно подняться

внутри себя и хранить свое сердце. Бог призвал нас

для этого времени. Нам важно еще больше напол-

няться Богом, потому что как сказано в Библии: «Если

ты в день бедствия оказался слабым, то бедна сила

твоя» (Притчи 24:10). В это время давайте брать силу

у Бога, пребывать в молитве, посте и Его слове. Мы

нужны людям.

BogNews
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Дорогой друг!

Когда-то Иисус сказал человеку, получившему освобождение

от бесов: «Иди домой к своим и расскажи им, что сотворил с то-

бою Господь и [как] помиловал тебя».

У каждого христианина есть свидетельства Божьей славы – об

уверовании, исцелении, освобождении от зависимостей, о восста-

новлении семьи, примирении врагов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и ук-

репления веры других людей.

Присылайте свои истории на адрес редакции:
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Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!
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распространения какого-либо вероучения и вовлечения в ре-

лигиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфес-

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели  рас-

пространения какого-либо вероучения и вовлечения в религиоз-

ное объединение. В газете публикуются статьи, проповеди и

материалы служителей разных христианских конфессий.
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